

Kostenlos per Handy erreichbar

[17.04.2012] Ab sofort ist die einheitliche Behördennummer 115 nicht nur aus dem Festnetz, sondern auch aus mehreren Mobilfunknetzen zum Ortstarif und damit kostenlos über Flatrates erreichbar.

Das Mobilfunkunternehmen Vodafone bietet jetzt die Behördennummer zum Ortstarif und somit via Flatrate kostenlos an. Als weiterer Mobilfunkanbieter hat Telefonica Germany seine Tarife zum 1. April umgestellt. E-Plus hat eine Umstellung für die zweite Jahreshälfte 2012 angekündigt, T-Mobile prüft derzeit eine Tarifierpassung. Dies teilte das Bundesinnenministerium mit. Die IT-Beauftragte der Bundesregierung, Staatssekretärin Cornelia Rogall-Grothe sagte: „Die Entscheidung von Vodafone, als erster Anbieter die 115 auch im Mobilfunk zu Festnetzbedingungen anzubieten, wird die weitere Entwicklung der einheitlichen Behördenrufnummer maßgeblich beflügeln.“ Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich äußerte sich zufrieden über die Tarifierpassungen: „Die 115 ist der Kundenservice der öffentlichen Verwaltung. Ich freue mich sehr, dass nun auch die Tarife bürgerfreundlich sind.“

(al)

Stichwörter: 115, Mobilfunk, Bundesministerium des Innern